

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

9e CIL : l'impact de la spiritualité dans les affaires



Photo: SNN

Les échanges lors de l'ouverture du colloque hier à l'IST.

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

L'INSTITUT supérieur de technologie (IST) abrite depuis hier la 9e édition du Colloque international de Libreville (CIL). La rencontre réunit des scientifiques venus de plusieurs pays (Cameroun, Sénégal, Côte d'Ivoire, RCA, France, Bénin...) autour du thème "Spiritualité : perceptions et réalités dans les organisations". Il s'agit pour les participants de voir comment la spiritualité influence le monde des affaires. "Chacun des participants va nous apporter des éléments qui vont nous permettre de comprendre l'impact de la spiritualité sur les organisations", a indiqué le coordonnateur général du CIL, Dr Simon Peter. En effet, les Africains sont reconnus comme des peuples mettant la spiritualité au centre de leurs considérations. Ils se réfèrent à leurs rites et croyances avant de réaliser toute chose. Mais de quelle spiritualité parle-t-on ? C'est la question principale qui va orienter les échanges.

" Dans notre contexte, la plupart des entreprises ne dépassent pas 5 ans. Le CIL est à sa 9e édition, donc c'est une grande réussite entrepreneuriale dans le domaine de la science et de l'intégration des chercheurs africains... ", a confié Sabine Patricia Mougou Mbenga, vice-doyenne à l'université de Yaoundé 2. Sur la base des travaux soumis,

le colloque vise à "croiser les regards" et permettre des échanges entre participants. Plusieurs sous-thèmes ("L'entreprise et la spiritualité", "L'entrepreneur et la spiritualité", "Le manager mystico-spirituel dans l'organisation", "Les organisations mystico-spirituelles", "Le business de la spiritualité", "La spiritualité et le bien-être") sont au centre de ce 3e CIL.

Fête de la musique : les festivités reportées au vendredi 30 juin

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

LA communauté internationale commémorait hier la 41e édition de la Fête de la musique. Événement célébré à l'échelle mondiale pour non seulement valoriser les professionnels de ce secteur d'activité, mais également inviter les amateurs et passionnés à laisser libre cours à leur élan.

Au Gabon, le ministère de la Culture et des Arts l'a commémorée à travers une conférence de presse coanimée hier à Libreville par Minko Mi Ndong N'Nang, secrétaire général du ministère de la Culture, Angèle Assélé, directrice générale des Arts et des Industries culturelles et Franck Stéphane Dibault, directeur des Arts et du Spectacle. En attendant les festivités reportées au 30 juin prochain de 16 heures à l'aube sur l'esplanade de Gabon Télévisions, deux masterclass gratuites seront organisées les



Photo: SNN

Membres du ministère de la Culture et acteurs culturels hier au terme de la conférence de presse.

jeudi 22 et vendredi 23 juin de 9h 30 à 16 heures au Musée national sur la gestion de la scène et le traitement sonore. "Nous l'avons reportée notamment pour ne pas perturber la sérénité du déroulement des examens de fin d'année et laisser l'occasion aux élèves de se concentrer normalement sur leurs échéances scolaires", a expliqué Angèle Assélé. "Les moyens alloués cette année ne nous ont pas permis de nous étendre sur d'autres sites. Nous reviendrons à de bonnes habitudes l'année

prochaine", a-t-elle assuré. Placée dans notre pays sous le thème "Afro pop et tradi-moderne", cette fête de la musique est, selon Franck Stéphane Dibault, l'occasion de réitérer la vision actuelle du ministère de la Culture et des Arts : travailler sur une identité musicale gabonaise. "Le marché international est très afro pop. Heureusement, beaucoup d'artistes gabonais s'y adaptent. L'idéal, à présent, est de parvenir à trouver une connexion entre tradition et modernité", a-t-il expliqué.

COMMUNIQUE

Le Premier Ministre, Chef du Gouvernement, Monsieur Alain-Claude BILIE-BY-NZE convie l'ensemble des ressortissants de la province de l'Ogooué-Ivindo vivant ou de passage à Libreville, à une réunion ce **vendredi 23 juin 2023 à 16h30** à l'immeuble Arambo. L'ordre du jour sera communiqué séance tenante.

La présence de tous est vivement souhaitée.